



PRESENTACIÓN:

Te invitamos a entrar en el mágico mundo de la ilusión y la fantasía. La compañía "LOS RIDERE" y su espectáculo "TEATRO CIRCO LOS MUÑECOS", es una compañía joven, dinámica, especializada en la realización de espectáculos músico-infantiles, eventos temáticos, teatrales, circenses, animaciones con muñecos televisivos de actualidad y variedades. Los espectáculos se llevan a cabo en centros culturales, teatros, polideportivos, etc.. "LOS RIDERE", Somos una empresa joven, que inicia su actividad en el año 2006, pero con una trayectoria que comienza en los años 80, ya que por tradición familiar, siempre se ha estado vinculado al espectáculo circense.

Recientemente, se han realizado espectáculos en teatros, centros culturales y centros sociales de diversos pueblos de la Comunidad Valenciana, Com. de Murcia y la provincia de Sevilla, en los que se ha tenido un gran éxito de público. También se han organizado asistencias de colegios a los espectáculos organizados en las distintas poblaciones.

El espectáculo "TEATRO CIRCO LOS MUÑECOS" Esta concebido como espectáculo de carácter, musical, humor, magia, baile, shows, muñecos, equilibristas, malabaristas, acróbatas y concursos.

El principal objeto de este espectáculo consiste en convocar al mayor número de niños y padres de la población, para proporcionarles una mañana o tarde, de humor y diversión.

Llevamos a cabo la producción propia de números, shows y espectáculos a medida, de pequeño y gran formato gracias a la colaboración de nuestros artistas y animadores.

Somos creativos y diseñamos nuestros espectáculos. Nuestra puesta en escena destaca sobre todo por la alta capacidad de adaptación a todo tipo de presupuestos, ofreciendo un servicio de orientación y de asesoramiento a nuestros clientes, sabiendo de antemano que el éxito está garantizado.

En nuestra oferta también incluimos representaciones de un nutrido grupo de compañías teatrales independientes, grupos de animación, artistas, acróbatas, bailarines etc..

ACTUALIDAD:

En "LOS RIDERE", Somos conscientes de esta nueva realidad económica por la que estamos atravesando, y conocedores de las dificultades presupuestarias de los ayuntamientos y centros de carácter público.

Es por esto, que nos hemos adaptado a esta situación y en la actualidad ofrecemos nuestro espectáculo, a unos precios muy ajustados y lo adaptamos a todo tipo de presupuestos.

También brindamos la posibilidad de eximir de cualquier gasto por la contratación, a cambio de la cesión para el día del espectáculo del taquillaje, el centro que crean mejor se adapta a este tipo de espectáculo como puede ser: el centro social, centro cultural o cívico, teatro, polideportivo etc., y colaboración de difusión locales, como pueden ser: periódicos, radio, y paneles luminosos).



LOS MUÑECOS

En la actualidad, la compañía "LOS RIDERE", se ha especializado en espectáculos infantiles, incorporando muñecos televisivos de actualidad. Esto hace que a los niños, les embargue la magia e ilusión en el mismo instante, al poder estar cerca e interactuar con ellos participando de sus juegos en el escenario.





LOS PIRATAS

Disfrutarán de una divertidísima parodia de aventuras y canciones, de la mano de nuestro "Capitano", con sus Piratas, bailarinas y los misteriosos cofres del tesoro con sus mascotas.

Disfrutaran tanto niños como mayores del colorido mundo de los Piratas.





ARTISTAS

La compañía, esta formada por artistas con un amplio bagaje profesional en diferentes y variados campos artísticos, como Payasos, Malabaristas, Equilibristas, Domadores, Cantantes, etc.. Al mismo tiempo, tenemos colaboraciones con artistas invitados procedentes de T.V., Circos teatros etc. de todo el mundo.





Disfrutarán con la magia de LOS RIDERE



Y NO PODIA FALTAR NUESTRO SUPER HEROE

También tenemos varios concursos, premios y sorpresas con la colaboración de nuestro simpatiquísimo gorila "Bongo".



NUESTRO PUBLICO

Algo muy importante para nosotros, es dar muestra de la calidad que atesoramos en nuestro espectáculo, para que nuestro público, recuerde a "LOS RIDERE", con una sonrisa, al recordar el rato divertido y mágico que pasaron. Estamos orgullosos de ver como los niños y padres, mantienen la sonrisa desde el comienzo, hasta el final del espectáculo.

El balance final es muy satisfactorio, y la respuesta del público nos avala, teniendo muy buena crítica.

Creemos que es de gran importancia el contacto de los niños con el mundo de la cultura, de la que el TEATRO, la MAGIA y el CIRCO forma parte.

A ese propósito responde la esmerada selección de nuestro espectáculo infantil y familiar.

